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Mari Swa: Hola amigos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que
hoy estén felices y bien. Les mando todos un fuerte abrazo. Soy Mari. Esta
información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la
publico únicamente con fines de entretenimiento. Aun asi, me tomo muy en serio mi
informacion. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Para aquellos de ustedes que son nuevos aquí, Arishah, o Ari en resumen, es un
tigre naranja Urmah de 300kg y más de 3 metros de altura, que es uno de los
oficiales de comunicaciones a bordo de la nave estelar Avyon 1, actualmente en
órbita baja de la Tierra. Este es el segundo video donde entrevisto a Ari, la segunda
parte de muchos, ya que mi público me ha enviado innumerables preguntas
interesantes y compartiré las respuestas de Ari con ustedes en varios videos que
aparecerán próximamente. Sin embargo, debo colocar algunos otros temas entre
ellos para evitar la monotonía.

Debo decir que la traducción, o el procesamiento del idioma que usé para
comunicarme con Ari, es mio, por lo tanto, pueden notar la misma redacción que yo
uso, pero hago todo lo posible para mantener los conceptos de Ari lo más claros y
directos posible. Sin mucho más, volvamos a las preguntas.

Mari Swa: Ari, ¿hay algún concepto espiritual o tecnológico que sea ampliamente
utilizado y aceptado por otras razas empáticas positivas con el que tu raza no esté de
acuerdo?

Arishah: Cuando hay suficientes datos sobre conceptos espirituales y tecnológicos
que señalan que son reales o son el mejor modelo con el que podemos trabajar para
acercarnos a la verdad, los estudiamos todos desde nuestro punto de vista Urmah, y
luego decidimos si nos sirven o no. Si un grupo de conceptos es ampliamente
aceptado como correcto o real no significa necesariamente que lo sea.

Sin embargo, puedo decir que en su mayoría estamos de acuerdo con los conceptos
e ideas espirituales y científicas utilizadas por la mayoría de las razas interestelares
positivas. Sin embargo, hay algunos conceptos que están ampliamente aceptados y
con los que no estamos de acuerdo. 

Uno de los conceptos más importantes con los que estamos totalmente en
desacuerdo es el que ya les he expuesto en entrevistas pasadas y tiene que ver con
la mentalidad de servicio a los demás. En una hipotetica sociedad perfecta,
idealmente si todos sus miembros tienen una mentalidad de servicio a los demás, las
necesidades de unos se cumplen y satisfacen con el servicio recibido del resto.

El problema es que no vivimos en sociedades perfectas, ni en la Tierra ni en ningún
otro lugar, por lo que tener una mentalidad pura de servicio a los demás termina
abriendo las puertas al abuso. Muchas razas positivas que observan e imponen la
mentalidad de servicio a los demás, a sus ciudadanos, como los Andrómedanos o los
Arcturianos, incluso condenan cualquier actividad de servicio a uno mismo o incluso
los pensamientos independientes de su gente, alegando que conduce a convertirse
en seres regresivos, afirmando dogmáticamente que lleva al lado oscuro.



Esto también significa que todas las demás prácticas espirituales acaban siendo
adoptadas y obedecidas por sus ciudadanos, ya que no se atreven a cuestionar lo
que su establecimiento o instituciones han aceptado como correcto, ético y real. Esto
hace que todos piensen igual, más aún cuando terminan siguiendo líderes
espirituales designados que solo repiten lo que otros también les impusieron.

No estamos de acuerdo con esta mentalidad y menos aún con la que se impone a
sus ciudadanos, ya que lleva a desarrollar fuertes sentimientos de insuficiencia,
incluso de culpa, simplemente porque uno u otro de sus miembros quiera realizar su
propio camino al estar vivo, como si no tuvieran derecho a existir como individuos.

Por lo tanto, creemos firmemente que imponer el servicio a los demás de forma
obligatoria Andromedana solo obstaculiza el crecimiento espiritual y la progresión de
sus miembros. Incluso puedo ir tan lejos como para afirmar que huele a comunismo
espiritual, ya que esa descripción será fácilmente entendida por nuestros amigos y
oyentes en la Tierra. 

Cómo nosotros, el pueblo Urmah, hemos llegado a comprender: la manera que
elegimos pensar es enseñar a nuestros cachorros a seguir sus intereses y perseguir
su desarrollo personal desde que son muy pequeños, y mientras lo hacemos, les
enseñamos como todos estamos interconectados y que todos somos uno y por qué.

El pueblo Urmah cree que solo podemos ayudar a los demás desde un lugar de
fortaleza, por lo que primero nos concentramos en desarrollarnos a nosotros mismos,
en todos los sentidos, especialmente espiritualmente, y solo entonces nos
compartimos con los demás y solo hasta un punto en el que no estemos haciendonos
daño a nosotros mismos. El servicio a los demás es fuerte con los Urmah, es lo que
nos caracteriza como personas y como sociedad, pero solo cuando podemos
compartir los frutos de nuestras fortalezas y de nuestra individualidad lograda en
nuestro fuerte ego. 

A otras razas empáticas positivas les cuesta entender la forma de pensar de los
Urmah. Muchos nos acusan de ser egocéntricos, cuando en realidad el resultado de
esta mentalidad felina es una sociedad y una cultura mucho más fuerte, donde se
celebra la individualidad, ya que nutre fuertemente a todos sus miembros, a todos
nosotros. En nuestra sociedad, ningún Urmah está realmente en necesidad, ya que
todos estamos ahí para ayudar a amigos y familiares, felinos o no, y podemos ayudar
porque siempre estamos en un lugar de fortaleza, porque somos los Urmah y eso lo
dice todo. 

Mari Swa: Siguiente pregunta. Has dicho que no debemos confiar en los Etorthan. Es
comprensible, pero qué tienes que decir sobre los Alpha Dracos? Especialmente
sobre los que ahora se encuentran en la órbita de la Tierra. ¿Por qué deberíamos
confiar en que serán tan positivos como dicen ser?

Antes de responder a esta pregunta, permítanme recordarles a mis espectadores que
los Alpha Dracos son dragones interestelares en toda regla que pueden medir 15m
de altura o más. Son varias toneladas de lagarto que escupen fuego y la cabeza de
un macho adulto puede ser tan grande como un Volkswagen Beetle o Sedán.

Arishah: La mentalidad de los Alpha Dracos es muy diferente a la de los Etorthan.
Los Alpha Dracos, como especie, siempre se han caracterizado por una fuerte



dualidad, siempre han sido ya sea muy negativos o muy positivos desde tiempos
inmemoriales. Los Alpha Dracos no son una cultura ni una especie unificada y de un
solo gobierno. Aunque pueden ser genéticamente iguales, no piensan igual, pues
algunas de sus culturas se han basado en la explotación, la destrucción y el terror a
otras personas. Mientras que otras culturas Alpha Draco se han caracterizado por ser
serviciales y protectoras de otras especies. Especialmente cuando están en
necesidad o bajo el ataque de razas invasoras regresivas, que también pueden
incluir Alpha Draco regresivos. 

Los Alpha Dracos regresivos han sido mantenidos a raya y bajo control y su
expansión invasora ha sido prevenida y detenida gracias a la acción de solo dos
razas, los Alpha Dracos positivos y nosotros, los Urmah. Hemos librado muchas
batallas contra los Alpha Dracos regresivos y sus principales secuaces, los Dracos
regresivos más pequeños, al lado de los dragones positivos y hemos derramado
sangre juntos. 

La ultra poderosa y soberbia Federación Galáctica, por sí sola, no puede detener a la
comunidad Alpha Draco regresiva, que también forma parte del Consejo de Orión.
Los Alpha Dracos positivos han demostrado serlo. Durante años han cooperado con
el pueblo Urmah, e incluso con la erradicación de sus contrapartes regresivas
muchas veces. Son lagartos grandes y poderosos, pero conocen el significado del
honor y el valor de su palabra. También son parte del Consejo de Orión, pero han
demostrado muchas veces ser uno de los agentes más importantes que previenen y
detienen la expansión de todo tipo de razas regresivas e invasoras, especialmente
aquellas dentro del propio Consejo de Orión.

Además, los Alpha Dracos, aunque de linaje reptiliano, son empáticos y muy
emocionales como raza y este factor emocional también es el motivo por el que
podemos explicar que sean positivos. A diferencia de los Etorthan, los Alpha Dracos
positivos han demostrado ser personas honorables y tenemos buenas relaciones
diplomáticas con ellos basadas en el respeto mutuo. 

Mari: Gracias, Ari. Siguiente pregunta. ¿Puede un Etorthan y su fuerte telepatía
invadir una mente Urmah? 

Arishah: Cuando los Etorthan quieren invadir una mente, controlarla, primero pueden
intentar imponer conceptos de forma directa e invasiva, pero si encuentran que su
víctima es fuerte, impondrán ideas haciéndole creer que son sus propios
pensamientos. Suelen imponer patrones y secuencias de pensamiento elaborados a
sus víctimas como si fueran suyos, todo para hacer que sus mentes piensen que han
llegado a conclusiones siguiendo su propia lógica. 

Esta es una estrategia manipuladora y muy poco ética, pero para que funcione, la
víctima debe tener dudas sobre sí misma, puntos débiles en su propia personalidad y
en su marco de ideas, valores y ética. La víctima primero debe dudar de su
capacidad de decidir y de distinguir el bien del mal. Los Etorthan explotan esos
agujeros y debilidades en la personalidad de sus víctimas. Agujeros que existen por
la falta de una estructura personal sana de la víctima, fuertes dudas en su capacidad
para tomar decisiones y discernir la ética y el autoconocimiento. 

Los Urmah tienen una estructura personal muy fuerte y nuestra ética y valores están
bien establecidos y son sólidos. Los Etorthan son muy peligrosos porque explotan
mentalmente las debilidades de la mente de sus víctimas. Pero los Urmah son



fuertes en todas partes, especialmente en la mente. No nos confiamos demasiado
cuando tratamos con Etorthans. Pero yo diría que invadir una mente Urmah sería su
desafío más difícil y dudo que puedan hacerlo. Y es por eso que los conocemos tal
como son porque no pueden lavarnos el cerebro con su supuesta agenda positiva y
su propaganda pro-Orion. Este es otro ejemplo más de por qué es tan importante
desarrollar un marco ético y espiritual fuerte y un ego sólido y solo compartir lo que
puedas desde ese lugar de poder. 

Mari: Gracias, Ari. La entrevista de Ari continuará en breve. No puedo prolongarla o
no podré publicarla para mañana. Hay mucho más sobre Ari para compartir con
ustedes. 

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho
y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga, 

Mari Swaruu


